

Mario Lungo

Arquitecto y urbanista salvadoreño con estudios en el Instituto de Urbanismo de París. Profesor de la Universidad Centroamericana “José Simeón Cañas”, de San Salvador, e investigador invitado por las universidades Then Johns Hopkins California (San Diego y Los Angeles), Groupe Universitare de Montreal, Sao Paulo y General Sarmiento de Buenos Aires. Profesor asociado del Lincoln Institute of Land Policy. Consultor del PNUD y el Banco Mundial. Ha publicado 16 libros y más de 100 artículos, en diferentes países, sobre temas urbanos, regionales y socio-económicos, entre ellos La Tierra Urbana, UCA Editores de San Salvador.

Ángel María Nieva García

Abogado Economista por la Universidad de Deusto. Tras su ejercicio profesional (años 84-85), pasó a desarrollar las funciones de Asesor Jurídico para el Dpto. de Política Territorial y Vivienda del Gobierno Vasco (años 85-86). Tras 4 años como Asesor Jurídico de la sociedad municipal SURBISA, que gestiona la rehabilitación urbanística del Centro Histórico de Bilbao, pasa a ocupar el cargo de Director General de la misma (años 1990-2000). Desde el 1-1-2001 ocupa el cargo de Director General de BILBAO RÍA 2000, sociedad de capital público constituida a partes iguales por la administración central del Estado y las administraciones vascas, cuya misión es recuperar zonas degradadas o áreas industriales en declive del Bilbao metropolitano. Asimismo, ha desarrollado una amplia labor docente en el Instituto Vasco de Administración Pública.

Alfredo M. Garay

Arquitecto y Urbanista, referente internacional en políticas públicas urbanas. Ex Vicepresidente de la Corporación de Desarrollo de Pto. Madero. Fue uno de los principales impulsores de la reurbanización de nuestro barrio. Actualmente es integrante del Directorio de la Corporación Antigua Puerto Madero, del que también formó parte a principios de los 90. Se desempeñó hasta junio de 2002 como Jefe de la línea Ciudad, Territorio y Medio Ambiente de la Escuela de Arquitectura de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

Jimena Iracheta Carroll

Licenciada en Planeación Territorial por la Universidad Autónoma del Estado de México, donde obtuvo la Presea Ignacio Manuel Altamirano, por el promedio general más alto. Maestra en Estudios Urbanos con especialidad en gestión y administración de la ciudad por El Colegio de México. Actualmente se desempeña como Asesora del Secretario de Desarrollo Urbano y Vivienda del Gobierno del Estado de México. Entre sus actividades destaca la coordinación técnica de la reunión del Consejo de Administración de la Asociación Mundial de Grandes Metrópolis en Ixtapan de la Sal, Estado de México (abril 2004). Fue asesora en la Coordinación General de Proyectos Estratégicos (donde participó en el proyecto del Aeropuerto Internacional de México en Texcoco) y en la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas del Gobierno de Estado de México. Fue responsable editorial de la publicación del libro "Ciudades Humanas, pobreza urbana y el futuro de las

ciudades" y de la edición del libro "Los Pobres de la Ciudad y la Tierra". En 2001 publicó el libro "Las grandes ciudades en el contexto de la globalización: el caso de la Zona Metropolitana del Valle de México"

Marisa Carmona

Profesor Asociado del Departamento de Urbanismo de la Facultad de Arquitectura de la Universidad Tecnológica de Delft, Holanda donde trabaja desde hace treinta años. Estudió en Chile y fue encargada de la Oficina de Emergencia Habitacional (Campamentos) y miembro del directorio de la empresa estatal de viviendas (KPD) en Valparaíso. Ha trabajado como consultora en varios proyectos de la comunidad Europea y actualmente coordina la red de investigación de estudios doctorales Alfa-IBIS que agrupa a más de 40 Universidades de Europa, Latino América, Asia y África. La red Alfa-IBIS "Globalización, Forma Urbana y Gobernabilidad" estudia actualmente 25 ciudades.

Giorgiano Piccinato

Actualmente es Director del Departamento de Estudios Urbanos y coordina el Doctorado de Investigación "Políticas territoriales y proyecto local" en la Universidad Roma Tre. Entre 1970 y 1995 se desempeñó como docente en el Instituto Universitario di Architettura di Venezia y de 1992 a 1994 ejerció la presidencia de la AESOP (Association of European Schools of Planning). Consultor de la Unión Europea y de las Naciones Unidas en materia de planificación urbana y territorial, políticas para los centros históricos y desarrollo local; ha dictado conferencias y seminarios en otras universidades Europa, Asia, África, América del Norte y América Latina. Su interés de investigación actual se centra en los temas de los centros históricos y de las transformaciones urbanas y territoriales inducidas por la globalización. Autor de *La costruzione dell'urbanistica. Germania 1970- 1914* (Roma 1974, Wiesbaden 1983, Barcelona 1993) y editor de *Città, territorio e politiche di piano in America Latina* (Milán 1991), *Alla ricerca del centro storico* (Milán 1996), *Territori d'Europa* (Florenca 2002).

Carolina BencomoDelgado

Arquitecta, Universidad Central de Venezuela, (UCV), 1991. Magister Scientiarum en Planificación Física y Diseño Urbano, Instituto de Urbanismo, UCV, 2002. Actualmente cursa el Doctorado en Urbanismo, Instituto de Urbanismo, UCV. Es Profesora Instructora en la Maestría de Diseño Urbano, del Instituto de Urbanismo, UCV, donde imparte la asignatura Historia de la Forma Urbana. Se desempeña como Jefa de la Sección del Postgrado en Diseño Urbano, del Instituto de Urbanismo, UCV, desde 2006. Es miembro suplente del Comité Académico del Instituto de Urbanismo, UCV, desde 2006.

Correo electrónico:
cbencomo@urbe.arq.ucv.ve